

## 40 kg de plastique dans le ventre d'une baleine retrouvée morte aux Philippines



**Incapable de s'alimenter, en raison d'un estomac rempli par les sacs plastiques, la baleine n'a pu être sauvée. Les défenseurs de l'environnement dénoncent l'usage des produits jetables.**

Du plastique, du plastique, encore du plastique. 40 kg de plastiques divers, dont des sacs de courses et des emballages de riz, ont été retrouvés dans l'estomac d'une baleine, qui s'est échouée vendredi 15 mars, à Mabini, aux Philippines. Malgré des tentatives pour la ramener au large, cette baleine à bec de Cuvier est morte le lendemain, dans la province méridionale du Val de Compostelle, selon le bureau régional des pêches et des ressources aquatiques.

### **La baleine est morte de faim**

Le cétacé, long de 4,7 m, est mort de faim, faute de pouvoir s'alimenter, son estomac étant rempli, a déclaré Darrell Blatchley, directeur du D'Bone Collector Museum, un musée qui a procédé à l'autopsie de la baleine avec le bureau des pêches.

Ouest France, le 18/03/2019

- 1) Qu'a-t-on retrouvé dans l'estomac de cette baleine ? De quoi est-elle morte ?
- 2) Quelles solutions pouvons-nous trouver pour éviter cela ?